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ПРАЗДНИКОМ

ДАЖЕ БУДНИ МОЖЕТ ТРУД СДЕЛАТЬ 
ПРАЗДНИЧНЫМИ ДНЯМИ!

Субботник  —  всегда пра
здник, праздник труда. М о 
лодеет в этот день город: 
словно умы ты ми  становят
ся дом а  и улицы, парки и 
скверы . Д руж но  работали 
студенты  на закрепленных 
территориях: убирали м у 
сор, сгребали прош ло год 
нюю листву. Темп работ не 
снижал хорош о организо 
ванный транспорт. А  вот 
инструментов опять не 
хватило, в частности, гра
бель.

Все факультеты справи
лись с заданием . Не очень 
четко была организована 
работа лишь на стоматоло

гическом . Первы й курс это
го факультета уже о трабо 
тал субботник 19 апреля на* 
переборке  овощ ей в сов 
хозе, пятому курсу  ещ е 
предстоит трудиться. В день 
всеобщ его  субботника из- 
за непродуманного  плани
рования работы  и расста
новки сил получилось, что 
на участках, закрепленных 
за стоматом , студентов не 
оказалось. Не удалось п ро 
явить свой трудовой  энту
зиазм  рабф аковцам , кото 
рых направили работать в 
Свердловский  совхоз, в ко 
тором  их не ждали —  две 

ри всех служ ебны х п о м е 
щений оказались на замке. 
В дальнейш ем  следует о б 
ратить внимание на более 
системное планирование, 
чтобы избежать подобны х 
неурядиц.

На субботник в 5 учеб
ном  корпусе  вышли 106 со 
трудников и 47 студентов, 
которы е занимались уб о р 
кой внутренних п о м е щ е 
ний и территории  возле 
учебного  здания. Коллек
тив каф едры  ф извоспитания 
во главе с зав. каф едрой  
В. П. П о р о го вы м  привели в 
надлеж ащ ее состояние

спортивное поле, игровые 
площ адки, три пры ж ковы х 
ямы. М н о гое  сделали со 
трудники  каф едры  и на 
другой  спортивной базе 
«Контрольной», а также ока 
зали помощ ь в рем онте  
классной комнаты  Л Ф К  и 
ВК.

В целом  субботник про 
шел в хорош ем  трудовом  
ритме, студенты, препода
ватели и сотрудники инсти
тута работали д обро совест
но, с больш им  подъем ом .

ПОРАБОТАЛИ  
С НАСТРОЕНИЕМ

21 апреля весь первый 
курс стоматологического  
факультета больш ую  часть 
времени  занимался на ка
ф едре  биохимии, поэтому 
представилась возм ож ность  
привлечь к участию  в суб 
ботнике студентов - стом а
тологов. После сдачи кол 
локвиума по биохимии р е 
бята вышли на ком м ун и 
стический субботник. Рабо
ты хватило всем . Девчата 
мыли окна, двери, стены 
актового зала, учебных 
комнат, ребята занимались 
текущ им  рем он том  учебно
го инвентаря, уборкой  тер 
ритории II корпуса, хим-

складов каф едры  биохимии 
и ЦНИЛа.

Активное участие со труд 
ников каф едр биохимии, 
судебной  медицины , ЦНИЛа, 
коменданта Р. А. Ш ибае
вой, а также добросовест
ное отнош ение к работе 
студентов - стоматологов 
позволило в короткий срок 
без  ущ ерба для учебного 
процесса  провести боль
ш ую  работу в день ленин
ского  субботника.

А. ГРИЦУК, 
и. о. доц. каф. биохимии.

В конце марта закончи
лась договорная кампания 
студенческих строитель
ных отрядов. Об ее итогах 
наш корреспондент беседу
ет с командиром Тавднн- 
ского ЗССО Александром 
Падериным.

— Расскажите, пож а
луйста/ где, на каких объ
ектах будут работать отря
ды зоны? —

— 10 отрядов будет дис
лоцироваться .в Тавде. Л е
сокомбинат примет четыре 
отряда — «Атлант», 
«Свердловский медик», 
«Арника» и «Горизонт» 
(ГПТУ-25). В межколхоз
ной передвижной механи
зированной колонне «Би
цепс», «Романтик», «Ви
тязь» (СИНХ), «Горизонт» 
(Свердловский автодо
рожный техникум) будут 
строить коровник, молоч
ный цех, котельную. У 
ССО «Аэлита» (СИНХ) 
договор с Тавдинскнм до- 
рожно - строительным уча-

ДОГОВОР ПОДПИСАН
стком Л1? G. У правление! — Как распределяет зон- 
треста «Уралмедьстрой^штаб объекты между отря- 
прнмет «Элладу». На объ-чдам и? Не секрет, что к од- 
ектах Ирб(итского л ес - 'н и м  принимающим органы-
промхоз-а и Ирбнтской зациям за все девять лет су- 
МГ1МК ждут «Авиценну» и шествования ТЗССО не бы-

риалами, транспортом.
При распределении объ

ектов первым право выбора 
предоставляется победи
телям соцсоревнования 
прошлой целины. В период
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«Гермес» (СИНХ).
— Скажите, чем вы ру

ководствовались при под
боре объектов для отря
дов?

— Объекты мы подбира
ем с учетом их важности 
для района, на что указы
вается в заявке руководст
ва района в областной 
штаб ССО. Облштаб рас
сматривает запрос и дает 
рекомендацию нам, зо 
нальному штабу. А мы, 
взвесив свои возможности, 
решаем.

ло претензии, зато к дру
гим...

— Безусловно, есть орга
низации!, которые умеют 
принять отряд, ценить его 
труд. Десятый год мы бу
дем работать в Тавде, на 
лесокомбинате, фанерном 
комбинате, леспромхозе. 
Здесь хозяйственники
всегда создают отрядам 
нормальные жилшцно - бы
товые и медико - санитар
ные условия. Своевременно 
обеспечиваются отряды 
тех и и ч ес ко й до к ум ента цн - 
ей, строительными мате

заключения договора пред
ставители отряда ьыезжа- 
ют на место будущей дис
локации отряда н заклю ча
ют с предприятием договор, 
который становится впо
следствии для отряда зако
ном.

Так, нынче «Мигране» 
(командир М. Касьяненко, 
комиссар Д. Шор) будет 
реконструировать подкра
новые пути, вести бетонные 
работы и кладку На объек
тах ТФК. «Атлант» (коман
дир А. К орит, комиссар 
А. Евтюгнн) потрудится на

строительстве четырех по
жарных водоемов, склада, 
заливку фундаментов и 
т. д.

— Сколько капвложений 
предстоит освоить бойцам 
ТЗССО за два целинных 
месяца?

— Ежегодно эта сумма 
составляет 1 млн. 400 — 
1 млн. G00 тыс. рублей. 
План, как правило, пере
выполняется. 1 млн. 700 — 
1 млн. 800 тыс. рублей — 
это равно годовому объе
му работ средней строи
тельной организации.

— Будут ли отряды в 
этом году работать по ме
тоду бригадного подряда?

— Прогрессивный метод 
обговаривают все отряды, но 
применить его у себя смо
гут только лучшие, те, где 
будут созданы все условия 
для бесперебойной работы.

— Прошла проверка го
товности предприятии к 
приему ССО. Какие труд
ности она выявила?

— Отряды зоны с каж 
дым годом встречают боль
ше внимания, заинтересо
ванности! хозяйственников 
районов. Но не до .конца 
решенной остается пробле
ма жилья. Как правило, 
студентов поселяют в шко
лы, где в летнее время идет 
ремонт. К тому же 
строительные организации 
нынче просят поручить ре
монт стройотрядам — не 
хватает рабочих рук. Не 
очень бы хотелось распы
лять силы отрядов. II под 
угрозу ставится выполне
ние всего запланированно
го студентами. До 20 мая— 
срок второй проверки при
нимающих организаций — 
эти вопросы должны ре
шиться. Ведь цель договор
ной кампании — чтак смо
делировать Трудовой се
местр, чтобы создать опти
мальные условия для про
изводительного труда, от
дыха, общественной дея
тельности отрядов.

Л. БАЖУКОВД.

с ДОРОГИЕ

ЭРГ АН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ДОБРЫ М ТР А Д И Ц И Я М  К Р Е П Н У Т Ь
рогенного  загрязнения 
производственной  и о к 
руж аю щ ей  среды  в алю 
миниевой пром ы ш лен 
ности. Закончила раб о 
тать над кандидатской
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диссертацией асс. Ю . Н. 
Караваева, близится к 
заверш ению  работа ас
систента М . П. Елецкой.

М ногие  научные изы с
кания каф едры  находят 
практическое прим ене 
ние. Например , в алю м и 
ниевой промы ш ленности  
внедрена новая безопас
ная в он кологическом  
отношении технология. 
На основе требований, 
р еком ендаций  врачей- 
гигиенистов этой каф ед 
ры  построен  такой завод 
в Таджикистане. По за
данию  горисполкома  ра 
ботники каф едры  за
нимаются оценкой  м ик 

роклимата в жилых 
дом ах новых м и кр о 
районов, типовых зда
ний для сельской  м ест
ности. С  этой целью  п ро 
водятся и змерения, ор-

СОЦСОРЕВНОВАНИЯ

ганизуются исследова
ния, чтобы жилищ е чело
века было удобны м , 
светлым, чтобы были 
устранены  все неблаго
приятные ф акторы , вли
яю щ ие на его  здоровье.

Д ля проведения иссле
дований есть средства, 
но ещ е ощ ущ ается не
хватка измерительной 
аппаратуры: ш ум оиэм е -
рителей, приборов для 
оценки качества а тм ос
ф ерного  воздуха, слаба 
оснащ енность учебных 
классов.

Активно помогаю т в 
научной работе и студен 
ты —  члены С Н О . Так

сложилось/ что среди 
них, как правило, нет 
«перебежчиков». Придя 
однаж ды  на занятия 
круж ка, они ocT$K>jcfl 
здесь до  окончания +ж- 
ститута". Занимаются 
круж ковцы  проблемами, 
которы е имею т важное 
значение в практическом  
здравоохранении, вместе 
с работниками каф едры  
часто выезж аю т в коман
дировки  в другие города 
страны.

Современны й  прогресс, 
урбанизация ставят пе
р ед  лю дьми вопросы, 
многие из которы х пред 
стоит решать именно ги
гиенистам: насколько
ш умны  центральные ма
гистрали города, за гряз
нена атмосф ера и водо 
емы... Не так давно в 
С вердловске  открылся 
стереокинотеатр. «Ново, 
необычно, здорово», —  
считают зрители. А  у ме-

(Окончание на 2 стр.).

ПЕРВ0МАЯ,

Второй год коллектив 
эф едры  ком муналь- 
ой гигиены (зав. В. Г. 
онстантинов) занимает 
ризовые места в социа- 
истическом  соревнова- 
ии каф едр м едико -био - 
огического проф иля. В 
эм секрет подобной 
габильности? В ответст- 
энности, заинтересован- 
ости, взаимовы ручке , 
ели все перечисленное 
в просто слова, а прин- 
ипы, на которы х строят- 
я работа и взаимоотно- 
ения, тогда м ож но  см е - 
э сказать, что коллектив 
ю ж ился.
Успехи  каф едры  ком - 

унальной гигиены оче- 
*дны, хотя ее количест- 
гнный состав невелик —  
зведующ ий, три науч- 
»ix сотрудника, два ла- 
оранта и препаратор. В 
инувш ем  году была ут- 
грж дена докторская 
иссертация В. Г. Кон- 

./антинова, п освящ ен 
ная п роблем ам  канце
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НЛША СЕКЦИЯ-ПОБЕДИТЕЛЬ

В наш век перенапряже
ния эмоций и интеллекта з а 
болевания нервной системы 
являются одной из актуаль
нейших проблем. Поэтому 
кружки нервных болезней и 
нейрохирургии (староста 
студ. 606 гр. М. Амосов) и 
психиатрии (староста студ. 
620 гр. Л. Кример) один из 
самых любимых среди сту
дентов нашего института.

Кружковцами за год про
ведено 24 заседания, при
чем 6 из них — совместно 
с другими кафедрами. Был 
заслушан 31 доклад и про
демонстрировано 28 боль
ных. Нейропснхнатрнческая 
секция, объединяющая эти

кружки, имеет за год больше 
всех публикаций. Немалая в 
этом заслуга зав. кафедрой 
нервных болезней и нейро
хирургии проф. Е. Н. Крупн- 
на, научных руководителей 
кружков кандидатов мед- 
наук В. П. Саковича и 
С. И. Ворошнлина.

11 апреля подведены ито
ги работы секции за этот 
учебный год. На зональную 
конференцию в г. Омск ез
дили студенты кружка нерв* 
ных болезней и нейрохирур
гии Розова, Н. Садыкова 
(657 гр.), Л. Волкова (531 
гр.). Сейчас с докладами в 
другие вузы выехали также 
Л. Кривошенна, А. Дневало- 
ва (в Омск), М. Амосов — 
в Ереван, Л. Кример — в 
Днепропетровск. Наиболее 
активно работают в кружке 
С. Белкин и Н. Старков 
(607 гр.), В. Мымрин (527 
гр.), В. Фролов и Р. Фроло
ва (525 гр.).

Интересно и плодотворно 
трудятся кружковцы. На ка

федре нервных болезней и 
нейрохирургии они учатся 
работать с научным мате
риалом, находить и обоб
щать главное. Кружок при 
кафедре психиатрии дает 
студентам профессиональные 
знания, развивает их интел
лект, воспитывает любозна
тельность. Заседания прохо
дят в жарких спорах и суж 
дениях по представленным 
больным и сообщениям. Ув
леченных специалистов го
товит кружок, все его акти
висты, как правило, прохо
дят интернатуру по пснхнат-
рНИг

Сейчас в секции занима
ются более 150 студентов. 
Решением совета НМ PC ин
ститута наша секция по ито
гам работы заняла первое 
место.

И. ТОДОРЕЕВ, 
председатель нейро

хирургической секции, 
студент 516 гр.
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ПРАЗДНИК ТАЛАНТО В
9— 14 апреля в С верд л ов 

ске проходил областной 
см отр  сам одеятельного  ху
дож ественного  творчества 
вузов, организованный
С вердловским  о б ко м о м  
п роф сою за  работников п ро 
свещ ения и С вердловским  
го р ко м о м  ком сом ола. С ту 
денческий фестиваль, посвя
щенный 40-летию П обеды  
советского  народа в Вели
кой О течественной войне, 
прош ел на вы соком  уровне, 
под знаком  дальнейш его 
развития народного  творче
ства, повышения идейно-ху
дож ественного  уровня р е 
пертуара сам одеятельного  
коллектива, укрепления свя
зей и взаим ообогащ ения  
культур народов С С С Р .

Студенты  нашего вуза 
участвовали во всех р а зд е 
лах см отра-конкурса . О со 
бенно хочется отметить вы 
ступление ансамбля автор
ской  песни педиатрическо
го факультета, завоевавш его 
звание лауреата на конкур 
се эстрадной музы ки . Елена 
Нифонтова, А ндрей  Ш ат- 
ский, Д митрий  Лумельский , 
Евгений Альчук —  это по- 
настоящ ему творческий  кол 
лектив. Налицо в ы Л к и й  
уровень м узы кально -испол 
нительской культуры , целе
устремленность  Vi п ро д у 
манность програм м ы . С

больш ой  фантазией испол
нили ребята сочинения 
Ю ри я  Хейф ица «Октябрь», 
«М узыка» и «Городской  р о 
манс», завоевав высший 
балл конкурса. А  Евгений 
Альчук  (педфак), один из 
участников ансамбля, завое
вал ещ е одну награду, он 
дипломант конкурса  чтецов. 
В его  исполнении прозвучал 
м онолог С. Альтова и А. Л е 
вина «Медицина».

Лауреатом  конкурса  чте
цов стал Валерий Гусаков 
(студент 2 курса  лечфака), 
ярко раскры вш ий образны й  
м ир  поэм ы  Е. Евтуш енко 
«Братская ГЭС». Исполни
тель глубоко  понимает, 
чувствует содерж ание, по- 
своем у  раскры вает и п ере 
дает его  слушателям .

Н астоящ им  праздником  
звонких студенческих голо
сов стал конкурс вокальной 
музы ки . В. М озалевский  —  
руководитель вокального 
ансамбля нашего института 
отдает м ного  сил, творче
ской энергии своим  р еб я 
там. С  больш им  вдохнове
нием  ансамбль исполнил 
«Песню  о первой любви» 
(муз. А . Петрова, сл. Кукои- 
на) и «Кансонетту» О. Век- 
ки. Сам ы х теплых слов за
служивает первокурсник 
стоматологического  ф акуль
тета А лександр  Бабичев. За 

+ УЛЫБКА ХУДОЖНИКА

Рис. С. Филипповой, 
врача ГКБ №  40.

ЗАКАЖИТЕ 
И ПОЛУЧИТЕ

Магазин «Медицина» 
предлагает прогрессив
ные методы торговли. 
Вы можете заказать ли
тературу с твердой га
рантией, заплатив пред
варительно полную стои
мость книги.

Предлагаем неполный 
перечень литературы:

«Поллипозы» (Беклени- 
щев Н. Л., Ермекова 
Р. К. и др.);

«Патофизиологические 
основы охраны внутри
утробного развития че
ловека» (Гармашева 
Н. Л., Константинова 
Н. Н.);

«Иммунологическая ди
агностика заболеваний 
поджелудочной железы» 
(Вельборн Л. К.);

«Искусственная гипо
термия» (Сумбатов
Л. А.);

«Клинические аспекты 
микрогемоциркул я ц и и» 
(С. А. Селезнев и др.).

Заявки оформляйте п 
магазине «Медкннга». 
Адрес: Малышева, 60.

Т. ЧОРНОВОЛ, 
ст. продавец.

■IIIUIUIinnidUIIUUTIf!

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
С ЗАЩИТОЙ!

М ы  поздравляем  м лад
шего научного сотрудни
ка патофизиологическо
го отдела ЦНИЛ Влади
мира Александровича 
Суханова с успешной за
щитой кандидатской
диссертации по проф и
лактике и леченик\тром - 
богеморрагических ос
ложнений у больных 
при протезировании кла
панов в сердце  в усло
виях длительного искус
ственного кровообращ е
ния (науч. руководитель 
проф . М . С. Савичев- 
ский).

Ж елаем  ем у  дальней
ших творческих успехов!

Коллектив ЦНИЛ.

На снимке: В. А. Су
ханов.

Фото В. Степанова.

помнились ярко исполнен
ные им русская народная 
песня «Душечка» и песня 
ам ериканского  автора К ер 
на «Дым». И коллектив, и 
солист по праву получили 
звание дипломантов.

А ндрей  Гапсагаров, Воло
дя Пузы рев , Вадим  А р те м ь 
ев авторы политической 
ком позиции  «Процесс», ис
полнил которую  С Т Э М  отря
да «Мигране», . получивший 
диплом  III степени на кон 
курсе  С ТЭ М ов . Ещ е один 
дипломант смотра Григорий 
Серков , студент 3 курса 
педф ака, участник конкурса  
чтецов, исполнивший рас
сказ М . Зощ енко  «Страда
ния м оло д о го  Вертера». 
Честь института защ ищ али 
также ансамбль народных 
инструментов санитарно-ги
гиенического  факультета 
(рук. И. Поляков) и студен 
ты лечебно - проф илактиче
ско го  факультета Наташа 
Долганова, Аркадий  С о б о 
лев, Д митрий  Бабкин, М ак 
сим  Хамов.

В заклю чение хочется по
желать всем  участникам  
фестиваля дальнейших у с
пехов.

А. КУЛЕШ, 
директор клуба 
художественной 

самодеятельности.

ДОБРЫ М ТРАД И Ц И Я М  
К Р Е П Н У Т Ь

(Окончание.
Начало на 1-й стр.).

диков появилась новая 
забота: достаточно ли 
эф ф ективно обрабаты ва
ются стереоочки , необ 
ходим ы е при просм от
ре? В родильны х домах 
города  круж ковцы  см от
рели, насколько соответ
ствуют здания типовому 
проекту. Выявили при 
этом  ряд  недостатков, 
сделали грамотное за
ключение, выводы.

Но не только деловы е 
контакты привлекают р е 
бят в круж ок. Они нахо
дят в нем  и совет, и д р у 
ж еское  участие старших.

—  Если у кого-то  из 
ребят вдруг что-нибудь 
произойдет, идут к нам, 
—  рассказывает асс. М . П. 
Елецкая, —  часто прихо
дят выпускники, не толь
ко свердловчане, но и 
иногородние. Не забыва
ют...

А  забыть посвящ ение 
в С Н О , совм естную  ув
лекательную  работу, чае
пития по праздникам  и, 
наконец, выпускной ве
чер (он, как и посвящ е
ние, стал традиционны м  
для круж ковцев) дейст

вительно трудно.
К ром е  того, что все 

преподаватели каф едры  
ведут круж ок, они заня
ты общ ественной р або 
той. Бессменны м  про 
ф ор го м  в течение трех 
лет (сейчас выбрана 
партгрупоргом ) была 
М . П. Елецкая. Выпол
нять поручения м ож но 
по-разному: м ож но  ф о р 
мально, а м ож но с д у 
шой, с беспокойством . 
В том , что к п роф сою з
ной работе в этом  кол 
лективе относятся очень 
серьезно , —  несомненно 
большая заслуга М ар га 
риты Петровны. Четкое 
планирование всех м е р о 
приятий и обязательней  
контроль —  такой метод 
стал обы чны м  на каф ед
ре. Н есколько раз в году 
о проделанной работе 
отчитывается каждый со 
трудник. С ам  видит при 
этом  —  что не успел, что 
забыл, да и коллектив 
«подхлестнет», когда на
до. Инициативно работает 
проф бю ро  в целом  на 
санфаке.

Здесь  не редкость 
выставки садоводов-лю - 
бителей, товарищ еские

встречи по волей
болу. Во всех этих м е 
роприятиях участвуют 
сотрудники каф едры  
коммунальной  гигиены, 
ведут больш ую  общ ест
венную  работу. Ю . Н. 
Караваева —  не только 
член комиссии  парт- 
контроля по здраво
охранению  при горко 
ме партии, но и пре
красная волейболист
ка. Тон в спортивных 
состязаниях задает и зав. 
каф едрой В. Г. Констан
тинов. Асс. И. С. Розен- 
штейн уже не первый 
год председатель инсти
тутского общ ества охра
ны природы . Словом , на 
каф едре каждый ответ
ственно выполняет свое 
поручение.

В этом году кафедру 
коммунальной гигиены 
объединили с кафедрой 
гигиены труда. Коллек
тив увеличился вдвое: 
новые трудности, новые 
проблемы . Хочется по
желать, чтобы кафедры  
сохранили свои добры е 
традиции и приум нож а
ли богатый опыт и в 
дальнейшем.

Н. НИКОЛЕВА.

ВОЛЕЙБОЛИСТЫ -  ПРИЗЕРЫ
Прош ли соревнования 

по волейболу среди 
м уж ских команд  и бад 
минтону в зачет X X V I  
летней спартакиады  обл- 
совета Д С О  «Буревест
ник». Наши сборны е 
команды  по волейболу и 
бадминтону заняли
третьи места.

М уж ская  сборная
команда по волейболу 
на равных боролась с 
командами  УПИ, УЯТИ , 
СГИ. Все встречи прохо
дили в упорной борьбе , 
и победитель о п ред е 
лился только в пятой 
партии. Наши волейболи

сты могли претендовать 
на самое вы сокое место. 
За ком анду  выступали 
Н. Катаев, 119 гр.,
А. Гоф ман —  265,
Я. Ф инк  —  229, В. Зуб - 
ченко —- 440, А. М аль
цев — 301, Е. Ж елезны й—  
439, А . Ш иралеев —  127, 
Яшкин —  219., тренер  и 
капитан команды  С. Д о - 
гарев —  542 гр.

После долгого  пере
рыва в соревнованиях 
по бадминтону наша 
сборная команда вер 
нула славные тради
ции. За команду высту
пал наш выпускник, в

ПОСИДИМ, ПОДУМАЕМ
Нет, пож алуй, упор

нее, трудолю бивее тех, 
кто сдает в два, а то и 
в три раза больш е зач е
тов и экзам енов, чем 
другие. Но несмотря на 
ж елезное упорство в 
приобретении зна!гнй, 
сколько их уж е поки
нуло нас и сколько 
ещ е покинет, если бу

дет вы краивать врем я, 
чтобы лиш ний раз ку- 
да-ннбудь да зачем-ни- 
будь сходить вместо 
занятий...

Может, стоит лишний 
раз поучить вместо это
го. Как вы думаете, 
А. Тычкнн, 124 гр., 
А. Резш гскнх, 303 , 
С. К азаков. 311 , и ДРУ-

прош лом  один из силь
нейших игроков сборной 
команды  вуза, ныне ас
систент кафедры  пато
физиологии С. И. Ка
лашников. Хочется отм е
тить хорош ую  игру чле
нов нашей команды
В. Ф айзулина —  153 гр., 
Н. Ш иховой —  415., а 
также А. К он стан тинова - 
154 гр. и А. Попова, 5 
курс лечфака.

А. ВЕКШИНА, 
ст. преподаватель каф. 

физвоспитания.

гне, им подобные? По
ка вы числитесь в де
канате кандидатами иа 
отчисление, а ещ е не 
отчислены, как Ю. Р еу 
тов, 102 гр., и А. Су- 
хору ков, 118 гр., за  
прогулы и задолж ен
ности!

О. ВЛАДИМИРОВ, 
1 курс лечфака.
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